

AUTORIDADES DE LA FACULTAD DE MEDICINA

DECANO
DR. EMIGDIO BALDA
OORDINADORA ACADÉMICA
DRA. CARMEN CABRERA
COORDINADORA ADMINISTRATIVO
PROF. MARÍA VIRGINA PÉREZ
COORDINADOR DE INVESTIGACIÓN
DR. MARIANO FERNANDEZ
COORDINADORA DE EXTENSIÓN
DRA. MARÍA DE GEORGE
COORDINADOR DE ESTUDIOS
DEPOTSGRADO
DR. JOSÉ RAMÓN GARCÍA
DIRECTORES DE ESCUELA:
MEDICINA "DR. LUIS RAZETTI":

DR. AQUILES SALAS

MEDICINA "DR. JOSÉ MARÍA VARGAS":

DR. JESÚS RODRÍGUEZ

BIOANÁLISIS:

DRA. MAŖÍA FÁTIMA GARCÉS

NUTRICIÓN Y DIETÉTICA:

DR. RAMÓN BENITO INFANTE

ENFERMERÍA:

DRA. MARIBEL OSORIO

SALUD PÚBLICA:

DR. MARTÍN ANDERSON

COMITÉ DE REDACCIÓN-COMISIÓN DE PUBLICACIONES

EDITOR-DIRECTOR

MSC. CELSY HERNÁNDEZ

SECRETARIO

DR. MARIANO FERNÁNDEZ

DR. JESÚS RODRÍGUEZ DRA. MARÍA FÁTIMA GARCÉS DR. RAMÓN BENITO INFANTE DRA. MARIBEL OSORIO DR. GIDDER BENÍTEZ DRA. NORIS RODRÍGUEZ DR. GUSTAVO BENÍTEZ

SUSCRIPCIÓN Y PUBLICIDAD:

Revista gratuita

NORMAS

Esta revista cumple con los estándares de "Requerimientos Uniformes para Manuscritos Publicados en Revistas Biomédicas" (Normas Vancouver). NEJM, 1977; 336(4):309-315. WwwICM-JE.org.

TELÉFONO, CORREO ELECTRÓNICO Y ACCESO ON LINE

Teléfono: (0212) 6053339 Dirección de correo electrónico: revistafacultadmedicina@gmail.com celsyhernandez@gmail.com Disponible en: www.scielo.org.ve

INDIZADA EN

- 1) LILACS (literatura Latinoamericana y del caribe en Ciencias de la Salud)
- 2) Index Extramed (Organización Mundial de la Salud)
- 3) Índice de la Revista latinoamericana en Ciencias (Universidad nacional Autónoma de México)
- 4) LIVECS Literatura Venezolana de Ciencias de la Salud
- 5) SCIELO (Scientific Electronic Library Online)

PATROCINADORES: Esta revista se financia gracias a los aportes que ofrece el Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico de la Universidad Central de Venezuela (CDCH-UCV).

EDITORIAL

Celsy Hernández Santana¹

La Revista de la Facultad de Medicina constituye un vehículo para la difusión de la investigación científica en el área médica y de las ciencias de la salud, realizada principalmente por los profesores, profesionales y estudiantes de las distintas Escuelas, Institutos de investigación, Cátedras, Departamentos, Servicios, Laboratorios y Grupos de investigación de la Facultad de Medicina de la UCV. Es una revista que aborda todos los aspectos de las ciencias de la salud, dando cabida a cada una de las ramas y especialidades, publicando de forma prioritaria artículos originales de investigación, a la vez que también se nutre de artículos de revisión y casos clínicos, cuya misión fundamental es seleccionar para su publicación, los mejores artículos que se reciben; aquellos con un nivel óptimo de calidad y de mayor interés para los lectores, con la finalidad de difundir los avances en el conocimiento científico; constituyendo un medio natural de comunicación para los investigadores del área, que contribuye con la evolución constante y el enriquecimiento de la ciencia y la bibliografía médica venezolana.

1 Editor-Director. Profesor Agregado. MSc. en Sistemas de Calidad. Jefe de la Cátedra de Bioquímica "B" y del Departamento de Bioquímica de la Escuela de Bioanálisis. Facultad de Medicina. Universidad Central de Venezuela.

Luego de una pausa de 5 años, el pasado mes de febrero de 2019, la Revista de la Facultad de Medicina volvió a publicarse en formato digital a través del Repositorio Saber-UCV, mediante un ejemplar que reunió los volúmenes 38 al 41 correspondientes a los años 2015-2018. En esta oportunidad, se publica el número 1 del volumen 42 del año 2019, el cual está conformado por cuatro artículos originales, tres de revisión, un caso clínico y dos consideraciones históricas. Desde el Comité de Redacción de esta revista agradecemos profundamente a la comunidad científica de la Facultad de Medicina, permitirnos transitar el camino de la ciencia y materializar oportunamente el objetivo de volver a circular. Además, agradecemos al Decano, Dr. Emigdio Balda y demás autoridades de la Facultad de Medicina, por su elevado compromiso con el rescate y promoción de la visibilidad de la investigación de altura que se realiza en la Facultad de Medicina de la UCV, y por sobre todo a los autores que han seleccionado la Revista de la Facultad de Medicina para publicar y difundir, sus hoy más que nunca, valiosos esfuerzos y experiencias. Sigamos adelante.